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Aliscafo Ortona-Tremiti: chiesto il collegamento. Il consiglio approva all'unanimità l'ordine del
giorno del consigliere Leonzio «Ripristinare la tratta almeno una volta alla settimana è ormai
un'esigenza»

 ORTONA Ortona-Tremiti almeno una volta a settimana. Per ora è solo un'idea ma non è detto che non
possa diventare presto un'opportunità. Da cogliere al volo qualora ce ne fosse l'occasione, soprattutto per il
porto di Ortona che mira al rilancio, alla crescita, rallentata da opere attese, come il dragaggio, che tardano
ad arrivare. Ecco perché in questo momento qualsiasi iniziativa in ottica di sviluppo dello scalo di San
Tommaso sembra essere ben accolta. L'ultima in ordine di tempo è stata presentata in consiglio comunale e
riguarda la possibilità di un collegamento tra Ortona e le Isole Tremiti.La proposta è partita dal consigliere
di maggioranza Fabrizio Leonzio e ha trovato il benestare sia delle forze "amiche" che di quelle
dell'opposizione. L'ordine del giorno approvato all'unanimità dall'assemblea civica invita il sindaco e
l'amministrazione comunale a impegnarsi per promuovere azioni che vadano nella direzione di ristabilire
un collegamento quantomeno settimanale con le Tremiti, meta turistica che favorirebbe un passaggio
costante di turisti anche ad Ortona. Sarebbe un ritorno al passato visto che la città ha già ospitato il primo
collegamento marittimo con le bellissime isole grazie all'aliscafo "Nibbio". Lo stesso collegamento è poi
venuto a mancare con il tempo e attualmente è Termoli il punto da cui raggiungere le Tremiti. L'intenzione
è, però, cercare di candidare Ortona per essere nuovamente luogo di partenza per tale meta turistica, poiché
«questa amministrazione intende promuovere il nostro territorio mediante diverse azioni in termini
turistici» si legge nell'incipit della delibera. Secondo il consigliere Leonzio l'ordine del giorno approvato «è
molto importante» e rappresenta «un'esigenza della città, non solo dell'amministrazione che sta
governando». A conferma di ciò, nelle premesse della delibera si legge che «tante sono le richieste, anche
provenienti dai Comuni limitrofi, sull'utilità di un simile collegamento e vi sono già in corso contatti con
aziende del settore marittimo e con l'amministrazione comunale di Tremiti». Questo impegno degli
amministratori ortonesi segue un'altra deliberazione del consiglio comunale, arrivata poco più di un mese
fa, con la quale Ortona si candida per l'istituzione di un collegamento marittimo tra l'Abruzzo e la Croazia
a partire da giugno 2019, dopo la delibera di giunta regionale del 4 giugno che ha dato il via a un
procedimento di evidenza pubblica per l'affidamento dei servizi di trasporto marittimo tra l'Abruzzo e la
Croazia, per il triennio 2019-2021.
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